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Erläuterungen:
Von den Fraktionen bzw. Ratsmitgliedern wurden Ratsanfragen innerhalb der in § 13 Abs. 3 der 

Geschäftsordnung für den Rat genannten Frist eingereicht, die als Anlage beigefügt sind.

Anlage/n:
Fristgerecht eingereichte Ratsanfragen
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Fraktion d i e Zukunft • Johannes-Paul.Il-Str. 1 - 52058 Aachen

Eingang bei FB 01

17, Nov. 2020

Oberbürgermeisterin 
Sybille Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

Fraktion d i e Zukunft im Rat 
der Stadt Aachen 
Johannes-Paul.Il-Str. I 
52058 Aachen

Aachen, 16.11.2020 

Unser Zeichen: RF#1
Ratsanfrage

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

auf Grund der COVID-19 Pandemie hat sich die Situation in der Kinderbetreuung verschärft. Die 
Städteregion hat einen Erlass für Kitas und Kindertagespflege beschlossen. Die Stadt Aachen hat lediglich 
einen Erlass für Kitas vorgelegt, mit der Begründung, dass "Einschränkungen nur sehr vereinzelt bis gar 
nicht festzustellen" seien in der Kindertagespflege.
Darüber hinaus führt die saisonale Erkältungs-ZGrippeentwicklung zu vermehrten krankheitsbedingten oder 
symptomprophylaktischen Ausfällen.

1. Wieviele Quarantänefälle und Ausfalltage gab es in den Monaten Oktober/September in der 
Kindestagespflege in der Stadt Aachen?

2. Wieviele Ausfalltage gab es in der Kindertagespflege insgesamt in den Monaten 
September/Oktober/November?

3. Wie viele Ausfalltage sind auf Corona / Covid-19 Fälle bei den Kindertagespflegepersonen und / oder 
deren Familienangehörigen zurück zu führen?

4. Wie viele Ausfälle aufgrund von Corona / Covid-19 Fällen gab es im Vergleich dazu in den 
Kindertagesstätten in den Monaten September / Oktober / November?

5. Auf Grund welcher Daten ist die Verwaltung zu der Schlussfolgerung gekommen,"für die Bereiche der 
Betreuung von Kindern in Kindertagespflege und der Offenen Ganztagsschule im Primarbereich sind v. g. 
Einschränkungen nur sehr vereinzelt bis gar nicht festzustellen, sodass für diese Bereiche aktuell kein 
Erlass der Beiträge geboten erscheint"?

Mit freundlichen Grüßen
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DIE UNKE.
Fraktion im Rat der Stadt Aachen 
www.fraktion-dieiinke-aachen.de

Fraktion Die Linke. ■ Verwaltungsgebäude Katschhof ■ 52058 Aachen

— j '.-jl (] j 52058 Aachen

Fraktion Die Linke 
im Rat der Stadt Aachen 
Verwaltungsgebäude Katschhof 

.Räume 137 - 139

Frau
Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen 
Rathaus/Markt, - Fax 432-8008 
52058 Aachen

,f ' Tflephon: 0241 / 432 7244
fr| ktion.dielinke@mail.aachen.de

1

Aachen, 18. November 2020

Ratsanfrage: Auswirkungen der neuen Mieterschutzverordnung NRW

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Auswirkungen hat das Inkrafttreten der neuen Mieterschutzverordnung 
des Landes NRW auf die Stadt Aachen hinsichtlich der Schaffung von preiswertem 
Wohnraum?

2. Welche Auswirkungen ergeben sich beim Erhalt von preiswertem Wohnraum?

3. Sind die kommunalen Beschlüsse zur Sicherung der Daseinsvorsorge in Bezug auf 
bezahlbaren Wohnraum für alle Menschen in der Stadt Aachen gefährdet, wie etwa 
der Quotenbeschluss oder die Wohnraumschutzsatzung?

Mit freundlichen Grüßen

Leo Deumens Marc Beus Christoph Giebeler
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SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IM RAT DER STADT AACHEN

An die
Oberbürgermeisterin 
Frau Sibylle Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

Aachen, 19. November 2020 Az.: Af. 01/20

Ratsanfrage von Ratsherr Boris Linden

FRAKTIONSVORSITZENDER 
Michael Servos

Ihre Ansprechpartnerin:

Daniela Parting 
Fraktionsgeschäftsführerin

Telefon:
0241 • 432 72 15 
E-Mail:
daniela.parting(S)mail.aachen.de 

Geschäftszeiten:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrte Damen und Herren,

ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Montag bis Donnerstag: 
08:30 bis 17.00 Uhr 
Freitag:
08:30 bis 14 Uhr 

Anschrift:

1. Wie viele neue Stellen beansprucht das von OB Keupen presseöffentlich 

vorgestellte neue Team und was kosten diese pro Haushaltsjahr (Arbeitgeber- 

brutto)?

2. Kann nach der Systematik des Verwaltungsaufbaus eine Fachbereichsleiterin für 
die Öffentlichkeitsarbeit der Stadtverwaltung zu einem persönlichen Team einer 

OB zählen, die ihrerseits bereits im OB-Team eine eigene Fachbereichsleitung 

für FB 01 hat. Und würde diese Zuordnung auch für alle anderen 

Fachbereichsleitungen (z.B. Stadtbetrieb oder Theater) ebenso gelten?
3. Was ist die Stellenbeschreibung für eine Fachbereichsleitung Öffentlichkeitsarbeit?

4. Ist es aus Sicht der Verwaltung für den Haushalt der Stadt Aachen vertretbar, 

angesichts der Corona-Krise mit erheblichen Mindereinnahmen und 

pandemiebedingten Zusatzausgaben, insgesamt 3 Angestellte vorzusehen, die 

allein für die Kommunikation aus dem OB-Büro zuständig sind?

5. Was kostet der Umbau des eben hergestellten Verwaltungsgebäudes Katschhof 

für die Arbeitsplätze der OBin und ihres Teams, inklusive der dadurch wiederum' 

verursachten weiteren Umzüge? Gibt es dafür eine Position im Haushalt?

Verwaltungsgebäude Katschhof 
Johannes-Paul-Il.-Str. 1 
52062 Aachen

Kontakt:

Telefon 0241 ■ 432 72 15 
Fax 0241 • 499 44 
E-Mail:
spd.fraktion@mail.aachen.de
Internet:
www.spd-aachen.de

Bankverbindung:

IBAN:
DE36390500000000199562
BIC:
AACSDE33

Herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Boris Linden 
Ratsherr
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Fraktion d i e Zukunft ■ Johannes-Paul.Il-Str. 1 - 52058 Aachen

Oberbürgermeisterin 
Sybille Keupen 
Rathaus 
52058 Aachen

j Eingang bei i-B 01

51. Dsiz. 2020
Volt

Aachen

Fraktion d i e Zukunft im Rat 
der Stadt Aachen 
Johannes-Paul.Il-Str. I 
52058 Aachen

Aachen, 25.11.2020

Ratsanfrage MVA Weisweiler

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In wieweit sind die Kapazitäten der MVA Weisweiler hinsichtlich der thermischen 
Verwertung ausgelastet?

2. Sind alle Ofenanlagen in Betrieb?

3. Welche Auslastungsquoten können festgestellt werden?

4. Aus welchen Regionen kommt der Abfall?

5. Welche Zusammensetzung hat der Abfall (möglichst mit Abfallschlüssel und 
Beschreibung angeben)?

Mit freundlichen Grüßen

Tjark Zimmer
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Christoph Berg - Ratsanfrage: Baumfällungen / Baumpflanzungen Ferberpark

Von: Hermann Pilgram <pilgram@tema.de>
An: "oberbuergermeisterin@mail.aachen.de" <oberbuergermeisterin@mail.aachen.de>
Datum: Montag, 30. November 2020 14:42
Betreff: Ratsanfrage: Baumfällungen / Baumpflanzungen Ferberpark 
CC: "christoph.berg@mail.aachen.de" <christoph.berg@mail.aachen.de>

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin

Ich bitte um Beantwortung folgender Ratsanfrage

Aus der Bürgerschaft wurde ich informiert, dass in den letzten Jahren im Ferberpakr immer wieder Bäume gefällt 
wurden. Ersatzpflanzungen wurden angeblich nicht vorgenommen. In diesem Zusammenhang bitte ich um 
Beantwortung folgender Fragen, die an mich herangetragen wurden. Angeblich haben die Bürgerinnen auf 
entsprechende Fragen an den Stadtbetrieb keine Antworten erhalten - da ging es wohl überwiegend um die 
Ersatz-/Neu Pflanzungen.

Fragen:
1. Welche Baumfällungen haben aus welchen Gründen in den letzten zwei Jahren (2020, 2019) im 

Ferberpark bzw. der direkten Nachbarschaft stattgefunden?
2. Welche Neupflanzungen sind dort geplant?
3. Wann werden diese Neupflanzungen stattfinden?
4. Wie alt / groß werden diese Neupflanzungen sein?
5. Wie informiert die Verwaltung die Bürgerschaft über Baumfällungen und Pflanzungen und wie geht sie 

mit Fragen aus der Bürgerschaft, die in diesem Zusammenhang gestellt werden, um?
6. Welche Verbesserungspotenziale sieht die Verwaltung bei der Kommunikation zum Thema 

Baufällungen / Baumpflanzungen?

Im Voraus Danke für die Beantwortung 
Viele Grüße

Hermann Josef Pilgram
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